
 

 

 

通算 1422回 例会 2023年 1 月 11日（水）  

 

【点鐘】  

【ロータリーソング】：古賀会員 

君が代・ロータリーソング/ 奉仕の理想  

 

 

 

【会長挨拶】立石会長 

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。   

本日は、新年最初の例会になります。輝かしい新年を迎えて卓話のお客様として

千葉県議会議員の吉本充様に来て頂いております。            

吉本充様大変お忙しい中ご来訪頂きまして本当にありがとうございます。   

後程卓話を宜しくお願い致します。年末は「東日本大震災語り部プロジェクト」

と「国会参観・靖国神社参拝・防衛省訪問」とありましたが皆様のご協力で事業

を実施することができました。ありがとうございました。   

「東日本大震災語り部プロジェクト」は後ほどご報告があります。 

私は「国会参観・靖国神社参拝・防衛省訪問」をご報告致します。 

富津シティロータリークラブでは令和 4年 12月 19日（月）に今後の社会奉仕活

動に役立てようと東京都で研修会（国会議事堂参観・靖国神社参拝・防衛省市ヶ

谷台見学）を実施しました。国会議事堂参観ではガイドの案内で衆議院議場や都道府県から贈られた木（千葉県は

「マキ」）など様々な場所を見学しました。 

現在の国会議事堂の建物は昭和 11年に竣工され建築物としても美しく大変貴重なものであり「白亜の殿堂」と賞

賛されました。国会議事堂で行われてきた様々な活動は長い日本の議会政治の歴史そのものです。 

議事堂内の廊下には、階段も含めて約 4キロにわたって赤い絨毯が敷かれています。 

また国会の柱などには化石が多く含まれていることから「化石の宝庫」と呼ばれています。靖国神社では神社を参

拝し遊就館を見学させて頂きました。防衛省では地元・富津市選出の衆議院議員・浜田靖一防衛大臣との面会が実

現しました。多忙の中貴重なお時間を頂き日頃の当クラブの奉仕活動に対して激励の言葉を頂きました。 

その後ガイド付きで様々な場所を見学できる「市ヶ谷台ツアー」を行いました。市ヶ谷台記念館は東京裁判の法廷

になった建物です。そして三島由紀夫事件もこの建物でおこりました。 

更に今は旧陸軍の地下壕跡「大本営地下壕跡」が公開されていて、貴重な歴史の現場を見学する事ができました。

全体を通してとても良い研修会になったと思います。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】阿部幹事→報告なし 



【誕生・結婚】 

            誕生日：12/26 伊藤会員         

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員会報告】 

会計報告：遠藤会員 別途資料あり         プログラム運営委員長：河村会員 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 1月プログラム 

 

奉仕プロジェクト委員会：和田会員 

東日本大震災語り部プロジェクトのご報告 

昨年 12月の 2日間において本プロジェクトが実施されました。 

参加者は、小中学生 550名程 保護者の方 富津市市長様・教育長様・富津市

役所関係各所･当クラブメンバー・地区内ロータリアンの皆様・川崎マリーン RC

の轟 PGはじめメンバーの皆様と多くの方にご視聴頂きました。 

内容等については、報告書を参照頂ければと思いますがご視聴頂きました生徒の

皆様からの本プロジェクトへの感謝の言葉や震災に対する備えの重要性や家族と

の震災時の会話等がなされたとの事の感想文を頂き、プロジェクトの目的が履行

できたのかと思います。 

またオンラインでの奉仕活動という事で地区内外のクラブに新しい形での奉仕活

動のあり方の実例として実施できました事は良かったことかと思います。 

最後に今回メンバーの皆様にご尽力いただきました事はもちろんの事ですが、特に阿部さん、遠藤さんにおいては

東北のご出身との事でご協力を賜り感謝を申上げます。 

また 行政との調整におきましては宮﨑さんに大変ご尽力いただきましてありがとうございました。 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/2023_01puroguramu.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/2023_01puroguramu.pdf


【プログラム/新年卓話】：執行部 

千葉県議会議員 吉本充様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX報告 

立石会長：あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。本日はお客様千葉県議会議員 

     吉本充様お忙しい中ご来訪ありがとうございました。今後ともご指導を宜しくお願い致します。 

阿部幹事：皆様本年もよろしくお願い致します。吉本先生卓話ありがとうございました。今年も引き続きご活躍 

を祈願致します。 

秋山会員：新年あけましておめでとうございます。本年は良い年になります様に。 

遠藤会員：新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

和田会員：本日は年始の御多忙の中、吉本先生には卓話をいただきありがとうございます。                      

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

窪田会員：明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。吉本先生本日の卓話 

     ありがとうございました。 

宮﨑会員：本年も宜しくお願い致します。本日は吉本先生貴重な卓話をありがとうございました。 

栗坂会員：吉本県議におかれては、本日の卓話誠に有難うございました。皆様本年も宜しくお願い致します。 

伊藤会員：吉本県議、新年卓話ありがとうございました。皆さん今年も宜しくお願いします。 

誕生祝ありがとうございます。 

江藤会員:本年もよろしくお願い致します。吉本様、本日はありがとうございました。今後共よろしく       

お願い致します。 

浜田会員：本年もよろしくお願い申し上げます。皆様にとって良い一年となりますようご祈念申し上げます。 

藤原会員：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(11/1) 16 14 2  87.5％ 

前回(12/7) 16 15 1     93.75％ 

 

 

 


